



 Tenemos una participación activa, crítica, inteligente, informada, que se hace sentir en las calles, que se expresa en las plataformas digitales, y que tiene todo el potencial de dar una vuelta a la tuerca, al engranaje de nuestra maquinaria, para seguir trabajando fuertes, para seguir consolidándonos todos los días, y para ganar en las próximas elecciones y hacer a un lado a Morena, que es la peor tragedia y la peor desgracia que le ha pasado a nuestro país”

**Blanca Alcalá Ruiz**

Diputada del Partido Revolucionario Institucional  
*sobre la relevancia del proceso que lleva a cabo  
el Frente Amplio por México.*